

# Abschied und Dank

Jede Blüte will zur Frucht,  
jeder Morgen Abend werden,  
ewiges ist nicht auf Erden  
als der Wandel, als die Flucht.

Abschied nehmen heisst, sich an die schönen Dinge des Lebens zu erinnern, sie nicht zu vergessen und dankbar zu bewahren.

Schweren Herzens nehmen wir im engsten Kreise Abschied von

## Walter Nussbaum

21. Februar 1953 bis 6. Januar 2020

Herzlichen Dank an alle Weggefährten des Verstorbenen, welche ihn geliebt und gestützt haben. Herzlichen Dank auch an alle, die ihn im Pflegeheim auf seiner letzten Reise umsorgt und begleitet haben. Leider nahm sein gesundheitlicher Zustand seit letztem Herbst rapide ab und er hatte nicht mehr genügend Kraft sich dagegen aufzubäumen. Nach beschwerlichen aber auch erfüllten Jahren ist die Familie nun wieder vereint.